

Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden  
**Mini Future Optionsscheine sowie Faktor Zertifikate**  
bezogen auf  
**Celgene Corp**  
(DE000GA9Q307, DE000GB1XHU3, DE000GB22SD0,  
DE000GA8QK02 und DE000GA0VY98)

Am 20. November 2019 hat das Unternehmen Bristol-Myers Squibb Corporation die Übernahme der Celgene Corp verkündet.

Die Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für die oben genannten Mini Future Optionsscheine sowie Faktor Zertifikate bezogen auf Celgene Corp, hat im Hinblick auf diese Übernahme nach billigem Ermessen festgestellt, dass keine von ihr vorzunehmende Anpassung zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde. In der Folge wird die Emittentin diese Mini Future Optionsscheine sowie Faktor Zertifikate entsprechend den Bedingungen, die den Mini Future Optionsscheine sowie Faktor Zertifikate zugrunde liegen, mit sofortiger Wirkung vorzeitig zurückzahlen und den unten genannten Kündigungsbetrag an die Inhaber der Mini Future Optionsscheine sowie Faktor Zertifikate überweisen, der auf Basis des zuletzt für Celgene Corp von der NASDAQ Global Select Market veröffentlichten Preises festgelegt wurde:

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag</b>
DE000GA9Q307	EUR 1,82
DE000GB1XHU3	EUR 16,41
DE000GB22SD0	EUR 12,29
DE000GA8QK02	EUR 2,94
DE000GA0VY98	EUR 4,00

Frankfurt am Main, 25. November 2019

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**

Notice relating to the following  
**Mini Future Warrants and Factor Certificates**  
linked to  
**Celgene Corp**  
(DE000GA9Q307, DE000GB1XHU3, DE000GB22SD0,  
DE000GA8QK02 and DE000GA0VY98)

On 20 November 2019, Bristol-Myers Squibb Corporation announced the acquisition of Celgene Corp.

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, as the calculation agent for the aforementioned Mini Future Warrants and Factor Certificates related to Celgene Corp, has determined in its reasonable discretion that no adjustment it could make would produce a commercially reasonable result. As a consequence, the Issuer will redeem such Mini Futures Warrants and Factor Certificates with immediate effect in accordance with the terms and conditions underlying the Mini Futures Warrants and Factor Certificates and will transfer the Termination Amount set out below that was determined on the basis of the last price published for Celgene Corp by the NASDAQ Global Select Market to the holders of the Mini Futures Warrants and Factor Certificates:

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount</b>
DE000GA9Q307	EUR 1.82
DE000GB1XHU3	EUR 16.41
DE000GB22SD0	EUR 12.29
DE000GA8QK02	EUR 2.94
DE000GA0VY98	EUR 4.00

Frankfurt am Main, 25 November 2019

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**